

Athlétisme

Course montagne : dimanche noir pour l'ACVS en Pologne

Dimanche dernier, Anaïs Sabrié et Renaud Jaillardon disputaient le championnat du monde de course en montagne. Les athlètes caladois ont été malheureux pour différentes raisons. **"Ce championnat ne restera pas dans les annales"**, maugréait Renaud Jaillardon à l'issue de l'épreuve. Pour la junior de l'ACVS, dont c'était une première, le souvenir impérissable aura un goût amer. **"La fédération nous a annoncé un départ à 9 h 30 et il a eu lieu à 9 h 15. Nous étions en train de finir notre préparation au coup de feu. Nous avons vite rejoint la ligne de départ. L'organisation n'a pas voulu nous laisser partir avec du retard. Du coup j'ai couru avec les seniors mais hors compétition."** Ses sentiments étaient partagés entre détresse, horreur, tristesse, frustration et colère. Renaud n'a pas été mieux loti. **"Je me suis fait une grosse entorse à l'entraîne-**

12/09/13



Les deux champions.

ment. J'ai pu finalement recourir quelques jours avant le championnat mais je manquais de préparation. De plus ce type de parcours en montée-descente ne ménageait pas ma cheville. Au final je termine la course avec une cheville fragile, uniquement pour l'équipe où l'on prend une 5e place et une 3e au niveau européen."

■ **Denis Bringer**

Correspondant local de presse

LE PATRIOTE